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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 07 – 02 de agosto de 2022 

Aos dois dias do mês de agosto de dois mil e vinte e dois, terça-feira, às dezoito horas, em primeira convocação, 
aconteceu a sétima reunião ordinária do Conselho Municipal de Turismo de Bombinhas – Comtur – gestão dois 
mil e vinte e um / dois mil e vinte e três, realizada no auditório da Secretaria de Turismo e Desenvolvimento 
Econômico, localizada na Avenida Leopoldo Zarling, número dois mil e setenta e dois no bairro de Bombas em 
Bombinhas/SC. Participaram do encontro os conselheiros, representantes do poder público: Bianca Seibt, 
(Secretaria de Turismo e Desenvolvimento Econômico), Gabriela Lais Becker (Fundação Municipal de Cultura), 
Márcio José da Silva (Secretaria de Finanças), e, representando a iniciativa privada e a sociedade civil organizada: 
Jaime Mendonça Sant´Ana Junior, Miriam Edith Vaccarelli, João Felipe Reinhardt dos Reis (Área de Comércio e 
Serviços), Milena Dias Lino Bembo (Setor de Hospedagem), Luciana Fortuna Nunes (Sociedade Civil Organizada). 
Também participaram como convidados, representando a comunidade, Cristiano Indalencio da Costa e, a 
técnica em turismo Lisandra Garcia Carrijo, que irá secretariar a reunião. Os demais conselheiros que não 
puderam estar presentes, justificaram a ausência. O presidente Jaime deu as boas-vindas a todos e iniciou a 
reunião com a pauta dos assuntos gerais, narrando uma visita feita por um amigo ao nosso município, onde pode 
acompanhar, e ele exaltou as belezas naturais, os atrativos, a história e cultura local, recebendo elogios por todo 
trabalho que está sendo realizado no município e se demonstrando surpreso com os monitoramentos das 
tartarugas. Na sequência, os demais relataram acontecimentos das semanas seguintes após a última reunião 
realizada da COMTUR, iniciando com a fala da Bianca, onde ela relatou sua participação na reunião com o 
Ministério do Turismo, tendo o foco principal o turismo náutico, que tem se revelado com grande potencial, com 
projetos voltados a esse nicho e tendo a Praia de Zimbros como uma das principais indicações. Gabriela deu 
seguimento na fala, com a ação que será realizada em comemoração ao mês do folclore e convidando para os 
encontros que acontecerão diariamente, sendo aberto ao público e já consta no calendário de eventos do 
município. Milena expôs o quanto o curso sobre precificação de produtos, que ela realizou em parceria com a 
Costa Esmeralda, foi gratificante e que essa é a ideia de curso para trazer a Câmara Técnica de Qualificação. 
Márcio contou que em conversa informal com alguns contadores de Balneário Camboriú, comentou sobre 
conseguir subsídios para desenvolver o marketing local e que se levar adiante a ideia, os resultados serão 
produtivos. João Felipe, falou sobre a exposição e premiação do concurso fotográfico Cerca Rapazi, que será 
realizado no Propaga Café e já consta no calendário de eventos. Relatou também, que participa de um clube do 
livro, onde os participantes se reúnem uma vez ao mês e realizam um plano de leitura e a sua classificação em 
representar o município, junto ao Sebrae, para se capacitar com empresários e posteriormente aplicar a 
aprendizagem. Milena sugeriu que o mesmo, após a realização deste curso, posso repassar a Câmara Técnica de 
Qualificação para expor seu aprendizado em palestras ou workshop. Miriam Edith dividiu com os demais 
conselheiros, a visão positiva que tem com a próxima temporada de verão que se aproxima, pois tem recebido 
vários relatos positivos, em suas exposições. Suas próximas exposições já fazem parte do calendário de eventos. 
Jaime, ressaltou a grande importância dessas exposições estarem linkadas com a hotelaria local, onde a 
divulgação de ambas as partes pode ser contemplada pelos turistas. Bianca relatou que em uma outra 
oportunidade, tentou fazer uma parceria com artistas, cedendo um espaço para a divulgação das artes, artistas 
e artesanatos, porém não deu seguimento o projeto. Milena seguindo nessa área, deu exemplo de um roteiro 
cultural, feito com a divulgação de mapas, constando os artistas, local, artes, artesanato e a cultura local. 
Juntamente com Miriam, irão estudar para dar continuidade e o retorno dessa experiência cultural. Na 
sequência, Gabriela comentou sobre o encerramento do Mestre Cantalício Rocha, onde alguns dos projetos 
recebido por artistas, produtores e agentes culturais bombinenses, serão contemplados por cota financeira. 
Luciana, demonstrou com alegria em receber uma contemplação em valor financeiro, em parceria com o Sicred, 
para a realização de um projeto, o qual deverá ser feito a limpeza subaquática em algumas praias, porém o valor 
recebido não será o suficiente, mas já está sendo feito um estudo para que apoiadores e parceiros como 
empresários e Famab, consigam realizar o projeto. Foi sugerido por Jaime, que esse projeto seja levado a Câmera 
Técnica do Meio Ambiente e deu sequência a fala com a falta de procura nas realizações dos mergulhos em baixa 
temporada, sugerindo um estudo para maior divulgação desse nicho ecológico. Em se tratando de divulgações, 
somos vitrine fora do país, onde a procura do destino Bombinhas é alta, segundo o relato da turismóloga Keli, 
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feito via WhatsApp, onde a mesma se encontra no Meeting Brasil Argentina. A procura do destino ocorre 
juntamente com a pré divulgação de uma série que será filmada em nosso município e Porto Belo por Walt 
Disney Company.   Na sequência das pautas, o Evento Bombinhas mais Sustentável e campanha menos plástico, 
mais sustentabilidade foi compartilhado, onde os conselheiros têm a visão que será um sucesso e muito 
produtivo. A Pesquisa Demanda Turística no período de julho a dezembro também foi compartilhada pelo 
presidente Jaime, onde ele ressaltou que o link, assim como o QR Code está disponível para a realização da 
pesquisa, onde poderá ser informado e utilizado por turistas, moradores e demais que estejam no município.  
Jaime, explanou também que nos encontros dos membros do Comtur e das Câmaras Técnicas do Del Turismo, a 
elaboração de projetos, estudos e o marketing, logo irá se deparar com a falta de recursos financeiros e com isso 
sugeriu a procura de apoio financeiro, entre a rede hoteleira, Aemb e demais que poderão se beneficiar dos 
eventos e projetos futuros. Por fim, relembrou que o encontro dos membros do Comtur e das Câmaras Técnicas 
do DEL Turismo, sugerido na 6ª reunião ordinária do Comtur, ocorrerá no dia primeiro do mês de setembro de 
dois mil e vinte dois às dezessete horas e trinta minutos, no Jardim Alquimista.  A próxima reunião do Conselho 
Municipal de Turismo será realizada no dia seis de setembro a partir das dezoito horas, conforme cronograma 
anual. Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião às vinte horas, sendo a ata lavrada e assinada 
por mim, Lisandra Garcia Carrijo. Integram a ata a lista de presença.  Bombinhas, dois de agosto de dois mil e 
vinte dois.
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Lista de presença: 


